

II- 44 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

20. MAI 1970
Präs.: _____ No. 34/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Peter und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte
Unternehmungen,
betreffend Ausbau einer zweiten Fernmeldekabelstrecke Linz-Steyr.

Am 24. Februar 1970 sind die Interurbanen Fernmeldeverbindungen mit Steyr wegen eines Kabelschadens zum zweiten Mal im Monat Februar 1970 zusammengebrochen. Es ist für die Einwohner und vor allem für die Wirtschaftstreibenden einer Stadt von der Größe wie Steyr untragbar, immer wieder in bezug auf die Telefonverbindungen von der Außenwelt abgeschnitten zu sein. Die Inangriffnahme des von der Generalpostdirektion bereits angekündigten Ausbaus einer Zweitstrecke Linz-Steyr erscheint daher als besonders dringlich.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die

A n f r a g e :

Wird der Ausbau einer zweiten Fernmeldekabelstrecke Linz-Steyr noch im heurigen Jahr in Angriff genommen werden?

Wien, 20.5.1970